



令和6年10月1日(火)  
第6号  
調布市立第四中学校  
校長 佐藤 政彦

HP : <http://www.chofu-schools.jp/chofu4/>

## 新たな時代へ向けて

校長 佐藤 政彦

若葉小との小中一体型施設の建設へ向けて、11月上旬から校庭の樹木や希望の丘(?)の撤去工事が始まります。今まで鬼ごっこをしたり、木陰で休んだりした憩いの場であり、卒業生にとっても忘れられない場所でもあります。愛着をもっていた物や場所がなくなることは、とても寂しいことです。しかし、次の時代へ向けて仕方ありません。このようにして、まちや社会は生まれ変わり、成長していくのです。

### ◆ 調布市 HP より

若葉小学校における児童数の増加に伴う不足教室の発生が大きな課題となっており、調布市教育委員会では、その対策として、様々な検討を進めてきました。また、第四中学校では、今後、生徒数の増加に伴う不足教室の発生や施設の老朽化が課題であり、図書館若葉分館においても施設の老朽化やバリアフリー対応が課題となっています。このため、敷地条件が有利な第四中学校の敷地を活用し、図書館若葉分館の施設複合化を含む若葉小学校と第四中学校の一体型施設整備を進めます。

### ◆ 整備スケジュール

年 度	令和6年度	令和7年度	令和8年度	令和9年度	令和10年度
事業内容	基本計画		新校舎建設工事		現校舎解体
計画・予定	樹木・池・希望の丘の撤去・解体	7月頃から校庭使用不可	体育祭は、校外で実施(3か年)	R10年1月頃新校舎完成・引越	校舎跡地を新校庭として整備

撤去前に全校で記念写真を撮ります。

校舎が3階建て!!



池のメダカは若葉小に引越しました。

1979年に校庭の緑地化工事が行われました。生徒の手も借り、樹木が植えられました。(1980年の卒業アルバムより)

地域のみなさまへ：校庭の樹木を育てていただけの方がいらっしゃいましたら、伐採前までにご連絡ください。サツキ、ツツジ、ハナミズキ、ツバキ等多数あります。

## 体験的な学びを通して

朝晩と少しずつ肌寒くなり、木々も装いを変え始めた今日この頃。学校では、ここ数日、教室を離れて、それぞれ体験的な学びを実施しました。

9/20～22 3年生：修学旅行（奈良・京都方面）

9/24 2年生：TGG \*TOKYO GLOBAL GATEWAY の略

9/25 1年生：校外学習（鎌倉方面）



3年生は、中学校生活の集大成とすべく、「一期一会～Let's Discover!」というスローガンを掲げて修学旅行に行ってきました。初日の奈良、二日目・三日目の京都での活動は、比較的天候にも恵まれ、充実したものとなりました。京都・奈良の歴史や文化と出会い、友と貴重な時間を過ごし、素敵な一期一会となりました♡

2年生は、立川にあるTGGに行きました。体験中は英語のみを使用するというこ  
とで、ネイティブスピーカーの方々と積極的に交流をしていました。英語はもちろん、世界の人々とつながることの楽しさを存分に味わいました♪

1年生は、鎌倉に出かけました。当日、鎌倉に着く頃にはあいにくの雨となり、途中傘が手放せない状況でしたが、思ったよりも混雑がなく、充実した校外学習となりました。1年生にとって初めて学校を離れての学習です。来年1月のスキー移動教室やその先の行事につながる実り多い一日となりました😊



## 四中生の熱い軌跡（色々な活動結果報告）

HC調布ジュニアユース：全国中学生ハンドボールクラブカップ2024 3位  
さん さん  
男子バスケットボール部：調布市中学校バスケットボール大会 優勝  
女子バスケットボール部：調布市中学校バスケットボール大会 3位



### 『幸せのクローバー ♡ 見つけ“隊”』

1 ちょっと得した？50分(^\_-)-☆

9/25（水）、

全員で参観しました。

を講師にお迎えし、道徳の模範授業を教員

のみ残留させて行った教員の校内研修でしたが、

発言も含め積極的な授業参加ありがとうございました！おかげでとても充実した時間となりました。

2 みんなで讃えましょう★

地域のクラブや個人で頑張ったこと・表彰されたことなど、学校外の活動でもどんどん学校にお知らせください！みんなでその頑張りに拍手👏を送り、喜びをわかちあいたいと思います。

